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Senhor Presidente 

 

 

     Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, solicitando ao Executivo, na 

pessoa do Exmo. Senhor Prefeito, Tiago Rodrigues Cervantes, informações referentes à estrutura 

ao atendimento no Pronto Atendimento Infantil de Itanhaém. Assim, gostaria de saber as respostas 

das seguintes questões: 

 

     

1) Existem muitas reclamações em relação ao Pronto de 

Atendimento Infantil. Diante disso, gostaria de saber qual o 

quadro de funcionários atuantes – como, por exemplo, número de 

médicos e enfermeiros? 

 

2) Qual o número de atendimento mensal, levando em consideração 

os últimos quatro meses? 

 

3) Há algum projeto em relação à estrutura? Principalmente na sala 

de espera, que é em uma tenda. 

 

4) Existe espaço reservado para fraldário? E os banheiros. Já foram 

concluídas as reformas? 

 

5) Como andam as tratativas para a mudança do Pronto  

Atendimento Infantil ao anexo ao lado da UPA, como havia sido 

divulgado? 

 

 

     Era o que tinha para o momento. 

 

 

 

    Sala “D. Idílio José Soares”, em 8 de maio de 2023. 

 

Silvio Cesar de Oliveira 

Silvinho Investigador  

Vereador 

“Solicita ao Executivo, informações 

referentes à estrutura e ao 

atendimento no Pronto Atendimento 

Infantil”.  
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